



## Irán implicado en el tiroteo de un político español de extrema derecha

- Peter van Halteren
- [16/11/2023](#)

El tiroteo contra el ex político español de extrema derecha Alejandro Vidal-Quadras estuvo posiblemente relacionado con Irán, dijo una fuente policial a la agencia Associated Press el 9 de noviembre, después de que Vidal-Quadras expresara la sospecha desde su cama de hospital.

El ex político, fundador del partido español de extrema derecha Vox, recibió un disparo en la cara el jueves cerca de su casa en Madrid.

Una brigada provincial que se ocupa de casos de terrorismo y extremismo se ha unido a la investigación para estudiar el posible vínculo iraní.

**Enemigo de Irán:** Vidal-Quadras fue uno de los primeros políticos incluidos en la lista de terroristas de Irán por su apoyo al grupo opositor iranínek. En enero, el Ministerio de Asuntos Exteriores iraní impuso sanciones a Vidal-Quadras y a otras personas vinculadas al grupo, acusándoles de "apoyar el terrorismo".

La líder del mek, Maryam Rajavi, calificó el ataque contra Vidal-Quadras de "crimen terrorista", en una declaración en X.

Pido el procesamiento y castigo de los autores de este crimen terrorista. La Resistencia iraní ve al fascismo religioso gobernante de Irán como el primer sospechoso acusado en este caso, ya que el profesor Vidal-Quadras ha dedicado una parte importante de su vida a luchar contra él.

—Maryam Rajavi

Vidal-Quadras es también miembro de los Amigos Europeos de Israel, un grupo que apoya los lazos de Israel con la Unión Europea.

**La profecía dice:** Daniel 11:40 muestra que el "rey del sur", que *la Trompeta* ha identificado como Irán y el islam radical, "contenderá" muy pronto con el "rey del norte", una Europa unida. Si Irán comienza a atacar a los líderes de la oposición derechista en Europa, podría estimular esta contienda.

**Más información:** lea nuestro artículo de tendencias ["Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones"](#).